



## Le Nombriil du Monde, 1er rendez-vous en 2024

lundi 8 janvier 2024, par [lpe](#)

Dans le cadre de "La saison d'hiver au cordon", le Nombriil du Monde à Pougne-Hérissou en Deux-Sèvres, propose un 1er événement le 12 janvier :

L'incroyable et renversante histoire de Georges au Pays des Certains

Il s'agit de voir une étape de création d'un spectacle. Ces rencontres sont imaginées comme des échanges permettant à vous, public, de voir le processus de création d'un spectacle, et à l'artiste de se confronter à un premier regard extérieur.

Venez vivre L'incroyable et renversante histoire de Georges au Pays des Certains de Jean Michel Achiary qui traverse ses montagnes dans un cri de tambours et de chants aux portes d'un pays de romans et de castagnes. Georges devient son personnage et parle de ses relations au monde...

C'est le tout nouveau projet de Jmi Achiary leader du Collectif Tribal Poursuite, qui nous propose un "musical théâtre", avec des formes musicales libres, ou de formes contemporaines jazz ou afro jazz autour de cette histoire contée. Tout ça le 12 janvier à 18h33 au Cordon !



### **Petites infos utiles :**

Date : Vendredi 12 janvier 2024

Horaire : 18h33

Lieu de la formation : Le Nombriil du Monde, 7 rue des Merveilles à Pougne-Hérissou

Tarifs : Participation libre et consciente

Plus : [www.nombriil.com](http://www.nombriil.com)